





Compte-rendu du Bureau du Conseil de Quartier de l'Est croix-roussien du mardi 28 septembre 2004, à 18 h 30, à la MJE, rue Dumont d'Urville

Présents: Eric CAZIN, Adjoint aux Affaires Scolaires, co-président,

Alain LEKHLEF, représentant du Secteur Economique, co-président Monique PIGNARD, C.I.L. Sauvons les Pentes de la Croix-Rousse, René CLOCHER, représentant La Croix-Rousse n'est pas à vendre Yves BOTTON, Nicole CARCAN-CHANEL, Laurent CHARTIER,

Annie-Laure COLLOMB-REIMANN, Jacques DINARES, Guy MORET, Philippe SORNAY,

représentant les habitants.

Absents excusés: Mauricio ESPINOSA BARRY

Jean-Michel ETIENNE

M. LEKHLEF et M. CAZIN ont participé à la réunion des co-présidents élus et des co-présidents habitants qui s'est tenue le 27 septembre 2004.

Mme TRACOL, coprésidente du conseil de quartier Centre Croix-Rousse ainsi qu'une personne représentant le conseil de quartier de Serin étaient présentes.

Par contre, personne ne représentait le conseil de quartier Croix-Rousse Ouest.

Mme TRACOL a fait part de son intention de démissionner.

Les quatre conseils de quartier ont participé au Forum des Associations le samedi 4 septembre 2004, installés, comme l'an dernier, dans le hall de la salle La Ficelle, de manière satisfaisante.

Les coprésidents habitants n'étaient pas contents car ils n'avaient pu obtenir de la mairie du 4<sup>ème</sup> de grandes cartes représentant le périmètre des différents secteurs.

Il existe aussi un problème de communication avec les medias. M. LEKHLEF estime que les conseils de quartier ne sont pas assez connus et que les habitants ne voient pas à quoi ils servent.

M. CAZIN suggère de prendre contact avec LYON CITOYEN et la presse lyonnaise.

L'idée est émise de créer un bulletin format A3 avec un éditorial du maire du 4ème ou de Mme ROSET et une demi page pour chacun des quatre conseils de quartiers. Le maquettage pourrait être pris en charge par la Ville de LYON. Cette décision devrait être prise avant mars 2005.

Pour INTERNET, c'est la Ville de LYON qui mettra en place des sites pour les conseils de quartier.

Des demandes d'inscription au conseil de quartier Croix-Rousse Est ont été récupérées lors du Forum des Associations. Les noms et adresses sont disponibles en mairie auprès de Mme GAILLARD.

Le conseil de Quartier Est a décidé de garder son site autonome.

Dans le numéro de septembre 2004 de LYON CITOYEN, la totalité de la communication de M. LEKHLEF n'a pas été prise en compte, le complément devait être porté sur le mois d'octobre, mais la personne qui était chargée de le faire passer a oublié. Ce complément sera donc reporté sur le numéro de novembre 2004.

100 exemplaires du questionnaire établi par la Commission Déplacements et Stationnement ont été remplis, soit directement sur le site Internet, soit renvoyés à la mairie. M. LEKHLEF pense qu'il serait nécessaire d'en recueillir 500 et distribue une trentaine d'exemplaires à chaque participant aux fins de les faire compléter par leur entourage.

La Commission Propreté a recensé les tags dans l'Est croix-roussien et une réunion a eu lieu en présence de M. ODET, de la Division Propreté Courly, le 15 septembre dernier. Il est prévu de l'inviter à une prochaine réunion du Bureau.





La collecte des poubelles vertes et grises pose des problèmes dans le secteur de la rue Belfort en particulier, mais aussi dans d'autres rues de l'Est. Cette collecte a été sous-traitée par la Courly à la société Onyx dont le contrat prévoit des pénalités financières lorsque le travail est mal fait. Une personne a été licenciée.

En ce qui concerne le nettoyage des rues par les cantonniers, les membres du Bureau déplorent la saleté de notre secteur et le mangue de sanctions envers les agents d'entretien qui font mal leur travail.

Il y a toujours autant de déjections canines sur les trottoirs, donc toujours autant d'incivisme de la part des propriétaires de chiens. Les cantonniers sont censés balayer ces déjections dans les caniveaux, ce qu'ils ne font pas régulièrement.

Une décharge sauvage existe rue Louis Thévenet en face du TACO. L'idée est émise de mettre à disposition des habitants des petites bennes tout venant dans diverses rues ce qui permettrait, peut-être, de faire disparaître les décharges.

Une personne a fait une demande pour entrer au Bureau du Conseil de quartier. Il s'agit d'Eric DUBOIS qui viendra participer à la prochaine réunion.

M. LEKHLEF doit prendre contact le 9 octobre avec M. Didier DELORME, directeur du cabinet du maire du 4ème, pour préparer la visite de M. Gérard COLLOMB le 20 octobre prochain à la Croix-Rousse. Une liste de questions sera préparée et remise à M. BOLLIET afin que M. COLLOMB puisse y apporter une réponse lors de sa visite. Le Bureau est unanime pour noter d'informer M. COLLOMB de l'immense déception des croix-roussiens en ce qui concerne la propreté.

La prochaine réunion du Bureau aura lieu le mardi 19 octobre 2004, à la MJE, rue Dumont d'Urville.

La séance se termine à 21 heures.

Alain Lekhlef

Eric cazin